

27

DE NOVIEMBRE

NOVENO SÁBADO



Objetivo:

Tratar el tema del arrepentimiento y su importancia en la vida cristiana.



Resultado:

Miembros que se apartan del pecado y se acercan más a Jesús.



Proyecto misionero de las clases:

«La buena noticia».



Énfasis del Nuevo Horizonte:

Mejoramiento.



Celebramos:

Concientización VIH/sida.
Día de bautismo mensual

EL PASAPORTE

Tema: Arrepentimiento / Consagración.

Al director:

Este programa es un drama donde todos los participantes cuentan con equipaje. Coloque un letrero que todos puedan ver y que diga: «**Fronteras a la Canaán Celestial**». Para la actividad del Nuevo Horizonte, prepare un marcador con la pregunta «¿Ya tienes tu pasaporte hacia la Canaán Celestial?» y coloque la cita de Mateo 4: 17.

Sugerencias:

- ✓ Si el programa es virtual, pida a cada participante que tenga cerca algún tipo de equipaje mientras realiza su parte.
- ✓ Seleccione una alabanza musical sobre el arrepentimiento, el perdón o la salvación.
- ✓ Promocione el programa durante la semana, ya sea en los anuncios regulares o mediante los medios de comunicación con los que cuente su congregación.
- ✓ Utilice los modelos de la página 45 para elaborar invitaciones o como recuerdos de la programación.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Para el Nuevo Horizonte puede usar la actividad sugerida al finalizar su lectura.

Apertura

Introducción (todos los participantes)

Aquí en las fronteras de la Canaán, estamos en los últimos tramos para llegar a nuestro destino. En este momento vamos a presentar la documentación necesaria para cruzar de la forma correcta. Por favor, pedimos que todos tengan a mano sus pasaportes.

Primer participante: Himno

Esto es un sueño hecho realidad. Solo pensar en el recorrido que hemos realizado hasta llegar a este punto nos hace expresar agradecimiento. Yo estaba perdido y al reconocer mi condición, Cristo pudo rescatarme. Si quieren saber cómo ocurrió, puestos en pie cantemos el himno 291: *Perdido, fui a mi Jesús*.

Segundo participante: Lectura bíblica

Yo cuento con mis documentos en regla, porque escuche la voz de Jesús en Mateo 4: 17

«Desde entonces comenzó Jesús a predicar y a decir: "¡Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado!"».

Tercer participante: Oración

Es momento de orar. Debemos agradecer porque Jesús es quien ha guiado a su iglesia y nos espera al otro lado de la frontera para darnos la vida eterna. Él siempre ha estado con nosotros, ya sea como columna de fuego, como una columna de nube o como la roca, y ha prometido acompañarnos todos los días hasta el fin.

Quinto participante: Alabanza musical

(Entra sin anunciar cuando termina la oración y todos salen).

Panorama global

Relato misionero: (Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que han sido publicadas en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Proyecto misionero: La buena noticia

¿Cómo debería la realidad de la pecaminosidad humana, incluso nuestra propia pecaminosidad, mantenernos humildes ante los demás (en el sentido de que no los juzgamos) y ante Dios?

Siendo que todos hemos pecado, Jesús murió por todos nosotros. Eso nos hace iguales en cierta medida. Lo que nos hace diferentes no nos hace especiales. Todos tenemos acceso a la gracia de Cristo, y nuestra misión es llevar la buena noticia. Lo que Cristo pudo hacer por nosotros lo puede hacer por los demás.

En este sábado, cuéntale a todos la buena noticia. Cristo puede perdonar todo pecado y restaurar la vida del pecador. Escribe esto en todas tus redes sociales y donde creas que será visible. Puedes hacer un cartel y colocarlo en la puerta de tu casa o, si te resulta posible, en la parte posterior del cristal de tu vehículo.

¡Dilo al mundo!

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Nuevo Horizonte

Siempre son muy buenos los consejos prácticos que nos trae el *Nuevo Horizonte*. En este momento vamos a entregar un marcador de Biblia que nos va a ayudar a recordar que debemos siempre estar listos para el momento próximo de cruzar la frontera hacia la Canaán Celestial.

Parte central: (todos los participantes)

Director: Por favor, pase el primero con su pasaporte en mano.

Primer participante: Aquí estoy y estos son mis documentos.

Director: Necesita el pasaporte especial.

Primer participante: ¿Pasaporte especial? Yo creo que no me falta nada, pero no había escuchado de ese pasaporte.

Director: Le tengo que hacer algunas preguntas: ¿Usted ha reconocido su pecado? ¿Ha sentido pena por él? ¿Ha pedido perdón a Dios? ¿Se ha apartado del él?

Primer participante: ¿Ese es el pasaporte especial?

Segundo participante: Quién no tenga ese pasaporte especial, ¿no podrá cruzar la frontera hacia la Canaán Celestial?

Director: Así es. Voy a repetir los requisitos que están dentro de ese pasaporte especial para que no haya confusión. ¿Usted ha reconocido su pecado? ¿Ha sentido pena por él? ¿Ha pedido perdón a Dios? ¿Se ha apartado del él?

Tercer participante: Creo que todavía nos falta a algunos. Vamos a retirarnos para hacer los arreglos y luego regresamos.

Director: No tarden con este trámite. No esperen a que termine la gracia. En la conclusión del programa les daremos algunos consejos para lograrlo, pero es importante recordar que el arrepentimiento debe ser una parte central de nuestra existencia cristiana.

(Todos salen menos el participante del informe secretarial)

División en clases

Informe secretarial:

«Solo el que ha conocido la gracia podrá ofrendar con gracia. Hace poco, un amigo pastor anunciaba haber cumplido veinte años de matrimonio con su adorable esposa. Al final de su post en Facebook usó una frase saturada de verdad: "Hoy la amo más porque estoy agradecido". Precisamente, Pablo apela a la gracia de Dios, al amor de Dios, para que los corintios, como una muestra clara de gratitud, contribuyeran con una generosa ofrenda. El apóstol reconoce que una persona que ofrenda por imposición nunca dará su dinero con amor. Únicamente el que se siente amado, perdonado, restaurado, redimido por la gracia del Hijo de Dios estará dispuesto a dar de sus recursos con generosidad y gratitud para el avance de la obra. Solo un corazón agradecido puede amar y dar en abundancia. De ahí que para motivar a los creyentes a dar con generosidad, Pablo no recurre a la exigencia, sino al mejor instrumento: la gracia» *(Como él nos ve, p. 133)*.

Club de lectura: Los inicios de nuestra iglesia fueron marcados por el estudio sistemático de las verdades que permearon la conducta y cambiaron paradigmas. La lectura tiene esa bondad. Abre la mente a nuevos conocimientos o nos ayuda a recordar todo lo aprendido y como practicarlo. Esta semana vamos a leer y comentar el **capítulo 12** de *El santuario y los mensajes de los tres ángeles*.

Clausura del programa

Conclusión

La buena noticia sobre la justificación es que es gratuita. Para nosotros representa: Primero, saber que nuestra condición es pecaminosa. Segundo, ser sinceros sobre nuestra condición e incapacidad de cambiarla. Tercero, confesar el pecado con todos los detalles que se puedan considerar. Derramar el corazón en Dios y humillados presentar sin reservas. Cuarto, suplicar el perdón a Dios hasta sentirlo en nuestro corazón. Quinto, apartarse del pecado acercándose más a Jesús, cada momento y un día a la vez.

Esto debe ser un tema de alta prioridad para todos nosotros.

Himno final: 173: ¿Será al albor?

Oración final.

Modelos de letrero del programa o puede servir de invitación.

